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A
través de un comuni-
cado de prensa, la Mu-
nicipalidad de Chimbas

informó que por los hechos de 
público conocimiento, ajenos a 
la organización, se reprogra-
mará el Festejo del Día de las 
Infancias previsto para el sá-
bado 27 de agosto en el Parque 
de la Ciudad de Chimbas, 
donde iba a presentarse Piñón 
Fijo.
Además, dijeron que la nueva 
fecha será comunicada próxi-
mamente, pero no detallaron 
si Fabián Alberto Gómez iba a 
ser el gran protagonista del fes-
tejo. En el evento gratuito esta-
ban programados sorteos, 
espectáculos de magia, muñe-
cos gigantes y actividades re-
creativas para toda la familia. 
Piñón Fijo quedó envuelto en 
una polémica días atrás, luego 
de que sus hijos lo acusaran de
“desaparecer de sus vidas” y 
también de “maltratador”
Este contratiempo personal ya 
había provocado que se sus-
pendieran otras presentaciones 
a lo largo del país, como por 
ejemplo en Mendoza, pero 
desde Chimbas se aseguró en 
su momento que su presencia 
en el Festejo del Día de las In-
fancias seguía en pie.

DIJO QUE LOS 9 MILLONES DE DÓLARES QUE LÓPEZ TIRÓ 
A UN CONVENTO FUERON PROPORCIONADOS POR UN 

ALLEGADO A MACRI Y ANGELICI

CRISTINA KIRCHNER 
RESPONDIÓ AL 

PEDIDO DE CONDENA 
CON ACUSACIONES A 
LOS FISCALES Y LA 
OPOSICIÓN
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Las casas donde nacieron
los congresistas de Tucumán

Casa de 

Laprida
La foto muestra la

casa donde nació

Francisco Narciso

Laprida. Estaba ubi-

cada en calle Gene-

ral Acha, entre

Laprida y Libertador

San Martín, vereda

este. Esta casa fue

heredada por la fami-

lia Conte Grand-

Jofré, que la

refaccionó conser-

vando las formas.

Fue afectada por el

terremoto de 1944 y

tuvo que ser des-

truida .

En esta casa nació en 1772, Fray Justo Santa María de

Oro. En ella funciona el colegio Santa Rosa de Lima.

(Foto proporcionada por Pablo Batista de Optica Birle).

La casa de 

Fray Justo

https://www.sanjuanalmundo.com/
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Empresarios mineros en la gobernación
El gobernador Sergio Uñac, el vice-

gobernador Roberto Gattoni y el mi-

nistro de Minería, Carlos Astudillo,

recibieron a dirigentes de la em-

presa Lundin Mining, que lleva ade-

lante el proyecto Josemaría.

Estuvieron presentes el presidente

del Directorio de Lundin Mining,

Adam Lundin; el asesor legal, Pablo

Mir; el CEO, Peter Rockandel; el

CEO de Bluestone Resources, Jack

Lundin y el vicepresidente de Asun-

tos Corporativos de Josemaría, Al-

fredo Vitaller. Tras el encuentro, el

ministro Astudillo aseguró que la

reunión tuvo como eje el análisis de

los avances del proyecto Josema-

ría. 

Este jueves a las 19, en la

Sala de los Vicegobernado-

res, Mariano Eiben presen-

tará su libro “Al fondo de la

eternidad”.  Anoche estuvo

en La Ventana este sanjua-

nino radicado en España

quién es columnista de

Nuevo Mundo, junto a Walter

Carrizo, veterano del Crucero

General Belgrano quienes se

refirieron al hundimiento que

fue clave en la guerra de Mal-

vinas. El libro es la primera

novela escrita en torno a este

suceso. (VER VIDEO)

Mariano Eiben 

presenta su libro

https://www.batallercontenidos.com/vid/?video=170075
https://www.sanjuanalmundo.com/multimedia/ver/videos/170075
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Restauración de la Plaza 25

Comenzaron los trabajos de restau-

ración de la Plaza 25 de Mayo que

está encarando la Municipalidad de

la Capital para mejorar su aspecto y

funcionalidad, sin alterar su valor

patrimonial. "Lo que se está ha-

ciendo es una restauración, no es

un cambio, sino restaurar pisos,

banquetas, la fuente, se usa alam-

bre romboidal sin cerca para que se

pueda ver todo desde afuera", co-

mentó este martes el intendente de

Capital, Emilio Baistrocchi.
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A un paso de la final
"Yo me voy a caer desmayada acá",
dijo Emi Soler parada en el escena-
rio de La Voz, al recibir la devolu-
ción de Montaner. La actuación de
la sanjuanina fue impecable, tanto,
que al terminar Ricardo Montaner
fue contundente: "Yo siento que hoy

acaba de obtener su pasaporte a la
final", dijo el cantante venezolano.
Luego, fue el turno de su coach Lali
Espósito y no tuvo más que halagos
para Emilia. "Estoy muy orgullosa
de lo que hiciste, teniendo 20 años
es muy difícil poder interpretar una

canción que dice todo lo que dice y
lo hiciste con una grandeza, una se-
guridad, una integridad, lo has
hecho realmente muy bien. Te feli-
cito", le dijo Lali haciendo emocio-
nar a Emi. La sanjuanina estará en
los shows en vivo de La Voz.

Cayó “el Gordo Chua”

con casi 7 kilogramos

de marihuana 
El procedimiento estuvo a cargo de
pesquisas de la Brigada de Investi-
gaciones Norte. Según los voceros,
a través de tareas investigativas
vinculadas al narcotráfico identifica-
ron al sospechoso y esta mañana
irrumpieron en una casa del Asen-
tamiento Santa Bárbara, en Con-
cepción.  Allí los policías
secuestraron 6,994 kilogramos de
marihuana, distribuidos en 8 pa-
quetes encintados y enumerados
de entre 600 y 800 gramos cada
uno. Mientras que los pesquisas
también hallaron 900 cigarrillos de
la misma sustancia (llamados "po-
rros"), distribuidos en 9 paquetes
de 100 cada uno, que estaban lis-
tos para ser comercializados, seña-
laron en la Fuerza. La marihuana
incautada tiene un valor aproxi-
mado de $1.200.000
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Adolfo Rodríguez Saá fue internado
Internaron en Buenos Aires al exgo-

bernador puntano y expresidente 

de la Nación, Adolfo Rodríguez 
Saá, de 75 años. Los médicos que 
lo atienden intentan determinar si el

cuadro es una secuela del coronavi-

rus que padeció el paciente hace

dos meses. Rodríguez Saá tiene

tres by-pass, que le colocaron en

intervenciones quirúrgicas a las que

se sometió en 2014 y 2020, y pa-

dece diabetes. Esas afecciones,

además de su edad, lo convierten

en un paciente de riesgo.

Lucas Gabriel González

Monla, el adolescente de 15

años que hace 10 días es-

taba internado, luego de

haber sufrido un ACV mien-

tras jugaba un partido entre

el Club Juventud Zondina y

Atenas, falleció esta mañana.

"Necesitamos un milagro",

había declarado su hermano

Adrián y por desgracia eso

no ocurrió.

Murió Lucas





peleado con el canal de televisión, el
presentador del programa, William
Bonner, junto con gran parte de los
medios de comunicación de Brasil,
por lo que difícilmente podía esperar
una cálida recepción.

Sin embargo, a seis semanas de las
elecciones, una buena actuación
bajo un duro interrogatorio ante una
audiencia nacional sin duda puede
dar un impulso a la campaña del
mandatario.
Aliados presidenciales anónimos ci-
tados por los periódicos Folha de
S.Paulo y O Globo dijeron que Bolso-
naro manejó bien el enfrentamiento
con los anfitriones del Jornal Nacio-
nal, sin perder los estribos, lo que
vieron como un resultado positivo.

Sin embargo, un monitoreo en
tiempo real de las redes sociales re-
alizado por la encuestadora Quaest
mostró que las reacciones a los co-
mentarios de Bolsonaro fueron en su
mayoría negativas: el 65% de los
espectadores en promedio desa-
probaron sus respuestas, particu-
larmente cuando repitió las
acusaciones de fraude electoral o
cuando respondió a las preguntas
sobre la pandemia y la corrupción.

E
l presidente Jair Bolsonaro se
comprometió a aceptar el re-
sultado de las elecciones de

octubre en Brasil en un intento por
ganarse a los votantes moderados,
incluso cuando siguió planteando
dudas sobre la integridad de las pa-
peletas electrónicas del país.
La entrevista de 40 minutos de este
lunes con el programa de televisión
más visto del país abordó varios
temas, incluyendo preguntas sobre
la tensa relación del presidente con
la Corte Suprema, su respuesta a la
pandemia, su historial ambiental y
económico, así como las recientes
denuncias de corrupción en su Go-
bierno.

Cuando se le preguntó si respetaría
el resultado de las elecciones, el
presidente repitió acusaciones sin
fundamento de fraude electoral en
el pasado antes de responder que
aceptará el resultado “siempre que
la votación sea limpia y transpa-
rente”. Luego de que el conductor
del programa insistiera en la pre-
gunta, dijo: “¿Vamos a ponerle fin a
esto? Resuelto, pasemos a otra
pregunta. Respetaremos el resul-
tado de la votación”.

El presidente derechista, detrás del
líder izquierdista Luiz Inácio Lula da
Silva en las principales encuestas
de opinión, también buscó minimi-
zar los enfrentamientos con los
jueces de la Corte Suprema que
autorizaron investigaciones sobre él
y sus aliados por presuntamente di-
fundir noticias falsas sobre el sis-
tema de votación.
“Hoy en día esa relación está pa-
cificada”, afirmó. “Espero que ha-
yamos dado vuelta esa página”.
Buscando intensificar su campaña y
reducir la ventaja del favorito, la de-
cisión de Bolsonaro de sentarse
para una entrevista en vivo en
el Jornal Nacional de Globo TV re-
presenta una especie de apuesta.
Desde su elección en 2018, se ha

Estrategia de campaña

H
oras antes de la entrevista, el
equipo de Bolsonaro y sus
aliados ya estaban trabajando

para movilizar seguidores en las
redes sociales, donde el presidente
tiene una audiencia mucho mayor
que su principal adversario, instando
a los seguidores a ver la entrevista,
pero cambiar de canal una vez que
termine.
Por su parte, los opositores también
recurrieron a las redes sociales para
animar a los críticos de Bolsonaro a
golpear ollas durante la entrevista
para demostrar su descontento con
el presidente.
Después de la entrevista, Bolso-
naro publicó en las redes sociales un
extracto de la entrevista, durante la
cual dice que encontró a Brasil en
una “situación crítica” en 2019, antes
de lidiar con la pandemia, la sequía
y la guerra en Ucrania. “Hicimos
todo lo que pudimos para que el
pueblo brasileño sufriera lo
menos posible”.
Tres ministros, incluido el ministro de
Economía, Paulo Guedes, y al
menos uno de sus hijos acompaña-
ron al presidente al estudio de Globo
TV en Río de Janeiro.

Bolsonaro prometió aceptar el
resultado de las elecciones en Brasil 
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explicaron, el Ministerio de Educa-
ción no llegaba a licitar la totalidad
de las computadoras y por eso cedió
ese presupuesto.

Con todo, la cartera dirigida por Jai-
me Perczyk tuvo una reducción de
presupuesto de $70.000 millones, ya
que también recortó en $5000 millo-
nes una asignada originalmente a
“infraestructura y equipamiento”
para Educación.
También se vio afectado el Ministe-
rio de Salud, ya que se redujo el
presupuesto en $10.000
millones, una partida que estaba
destinado a la compra de productos

Massa avanza con un
fuerte recorte en los gastos 
E

l Ministerio de Economía dis-
puso una modificación del Pre-
supuesto 2022 y un recorte

neto del gasto de $128.000 millones
para lo que resta del año. La Deci-
sión Administrativa publicada ayer
en el Boletín Oficial dispone una re-
ducción de las partidas de gastos
en seis ministerios por un total de
$210.000 millones, pero se amplía
la asistencia al Tesoro Nacional en
$82.000 millones. 

Esta operación implica un ahorro
equivalente al 3,1% del déficit fiscal
total de 2022. Al mismo tiempo,
Economía informó que en julio se
registró un déficit de $75.947 millo-
nes, con lo cual, en los primeros
siete meses del año se acumula un
rojo del 1,1%, compatible con la
meta anual de 2,5%.
A través de una comunicación ofi-
cial, el Tesoro dispuso un ajuste en
los créditos vigentes (el dinero que
pueden gastar) de los ministerios de
Educación, Salud, Transporte, De-
sarrollo Productivo y Desarrollo Te-
rritorial y Hábitat.

Además, Massa redujo en casi
$50.000 millones el gasto de capital
(obra pública) previsto para provin-
cias y municipios para lo que resta
del año, según la decisión adminis-
trativa 826/2022 publicada en el Bo-
letín Oficial.
Cerca de $20.000 millones de ese
recorte figuraba bajo el presupuesto
del Ministerio de Educación, que
sería transferido a las provincias.

Según se detalla en el Boletín, fir-
mado por Massa y el jefe de Gabi-
nete, Juan Manzur, el Ministerio de
Economía redujo en $15.000 millo-
nes el dinero asignado al pro-
grama “Fortalecimiento Edilicio de
Jardines Infantiles”.
Otro programa afectado por la deci-
sión del ministro fue el Conectar
Igualdad, ya que se determinó un
recorte de $50.000 millones. Según

Sergio Massa

NOTA DE TAPA

La poda es transversal a

los ministerios y afecta,

principalmente, a fondos

que debían enviarse a pro-

vincias y municipios para

ejecutar gastos de capital.
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farmacéuticos y medicinales, bajo
el programa de Prevención y Con-
trol de Enfermedades Transmisibles
e Inmunoprevenibles. Aclararon que
ese dinero estaba destinado a las
vacunas Sputnik que se iban a
comprar a Rusia.

La ahora Secretaría de Desarrollo
Productivo, que depende de Econo-
mía, también sufrió un ajuste que
alcanzó los $70.000 millones. Hubo
un recorte de $62.200 millones en
las transferencias que el Tesoro
tenía previstas a los fondos fiducia-
rios Fondo de Garantías Argentino
(FoGar) y al Fondo Nacional de De-
sarrollo Productivo (Fondep), entre
otros.
En lo que respecta al Ministerio de
Desarrollo Territorial y Hábitat, el
Tesoro recortó $50.000 millones
en el programa Procrear (Fondo Fi-
duciario Programa Crédito Argen-
tino del Bicentenario para la
Vivienda Única Familiar).

s

Pasa a pág. siguiente

LA PODA REPRESENTA 128 MIL MILLONES EN LO QUE RESTA DEL AÑO



Otro de los ministerios afectados
fue el de Transporte. Realizaron
un ajuste de $10.000 millones, y
de Obras Públicas, en $20.000 mi-
llones. El recorte afecta al ferroca-
rril General Roca ($75 millones), a
la construcción de una torre de
control aéreo ($225 millones), a las
políticas de Movilidad Integral de
Transporte ($7000 millones) y al
Transporte Fluvial y Marítimo
($2700 millones).

El ajuste en Obras Públicas, en
tanto, alcanza a la Infraestructura
Penitenciaria ($4000 millones) y al
Desarrollo de Infraestructura Am-
biental ($1500 millones), entre
otros.

La Decisión Administrativa 
826/2022 argumenta que “corres-
ponde modificar el presupuesto vi-
gente de la Administración Na-
cional en función de la ejecución
registrada a la fecha y con el ob-
jeto de efectuar una adecuada ad-
ministración de los créditos
vigentes”.
La poda es transversal a los minis-
terios y afecta, principalmente, a
fondos que debían enviarse a pro-
vincias y municipios para ejecutar
gastos de capital. Los recortes, ex-
plicaron voceros oficiales, se cen-
traron en partidas que mantenían
niveles de ejecución presupuesta-
ria inferiores al 50%.

s

Viene de pág. anterior.
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Un programa afectado fue

el Conectar Igualdad, ya

que se determinó un re-

corte de $50.000 millo-

nes. Según explicaron, el

Ministerio de Educación

no llegaba a licitar la tota-

lidad de las computadoras

y por eso cedió ese presu-

puesto.

Massa avanza
con un...

“La Asociación de Fiscales y Fun-
cionarios del Ministerio Público de
la Nación manifiesta su honda
preocupación por las declaracio-
nes públicas efectuadas por el
Presidente de la Nación”, co-
mienza el comunicado firmado
por el presidente de esa asocia-
ción, Carlos Rívolo. 
Esta entidad, interpreta que esos
cuestionamientos, vertidos a tra-
vés de redes sociales y prove-
nientes de la más alta autoridad
del Poder Ejecutivo, no siendo por
lo tanto parte de un proceso, no
pueden dejar de ser interpretados
como una injerencia en el sistema
de justicia y en el desempeño del
Ministerio Público, a la luz de las
cláusulas constitucionales que le
aseguran independencia y auto-
nomía en el desempeño de sus
funciones”.

Alberto Fernández dijo que el pe-
dido de condena contra Cristina
Fernández es “una persecución
judicial y mediática”
“El Gobierno nacional condena la
persecución judicial y mediática
contra la vicepresidenta Cristina
Fernández que quedó expresada,
una vez más, en el alegato final y
pedido de pena en la denominada
Causa Vialidad”, comenzó el es-

La Asociación de Fiscales expresó su
preocupación por la defensa del

presidente hacia Cristina Fernández
crito de la presidencia. “Asi-
mismo, expresa su solidaridad
con la vicepresidenta frente a la
persecución y búsqueda de
proscripción que se enmarca en
intentos similares llevados ade-
lante contra otros líderes popula-
res cuando la justicia se pone al
servicio de poderes fácticos”, se-
ñala el comunicado oficial. El
presidente de la Nación consi-
deró que la vicepresidenta es
víctima de “una persecución judi-
cial y mediática” y que “ninguno
de los actos atribuidos a la ex
mandataria han sido probados”,
concluye la comunicación de la
presidencia. Más de 800 mil tu-
ristas y de 1.5 millones de excur-
sionistas se movilizaron durante
este fin de semana largo, un 15
por ciento más del registro de la
prepandemia, con un impacto
económico de 20 mil millones de
pesos, según informó el Ministe-
rio de Turismo y Deportes. Las
fuentes destacaron la recupera-
ción del turismo receptivo “lide-
rado por visitantes de Uruguay y
Brasil a la Ciudad de Buenos
Aires, San Carlos de Bariloche,
San Martín de los Andes, Salta y
los destinos de la provincia de
Entre Ríos, que tuvieron un gran
movimiento turístico”.



Una maestra encontró una origi-
nal manera de enseñar len-

guaje inclusivo a sus alumnos. La
docente compartió la experiencia en
Twitter y rápidamente se hizo viral.
“Estaba calificando unos trabajos y
una estudiante me entregó un en-
sayo en lenguaje inclusivo. Obvia-
mente sacó 1”, dijo la maestra,
identificada como Sara Vanessa
Cárdenas (@SaVanessCa). “Para
recuperar la materia debe hacer una
pequeña exposición en lenguaje de
señas, así aprende lo que es verda-
deramente inclusión”, agregó en la
descripción.
Sara Vanessa Cárdenas especifica
en su descripción de Twitter que “los
sucesos y personajes retratados en
esta cuenta son completamente fic-
ticios”. Por ello, no se sabe si se
trata o no de un caso real o más
bien una historia ficcionada.

Qué dice la Real

Academia Española 

La Real Academia Española respon-

GREMIOS
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“Así aprenden lo que es la verdadera inclusión”

La rápida propagación de la va-riante Ómicron del
coronavirus en todo el mundo
desde fines de 2021 se ha atri-
buido a varios factores: desde la
alta transmisibilidad de la variante,
la cobertura limitada de las vacu-
nas en algunos países y la flexibi-
lización en las restricciones
sanitarias y en el uso de tapabo-
cas. A pesar de todos los factores
conocidos, quedan variables in-
ciertas que los científicos conti-
núan investigando.
Entre estas, se destaca la medida
en que las personas infectadas
pueden desconocer su estado in-

feccioso. Múltiples estudios ante-
riores han indicado que las infec-
ciones por SARS-CoV-2
asintomáticas o mínimamente sin-
tomáticas son probablemente de-
sencadenantes de brotes, así
como de una transmisión rápida y
continua de persona a persona en
las comunidades.
En ese sentido, investigadores de
Cedars-Sinai encontraron que el
56% de las personas contagiadas
con Ómicron no sabían que esta-
ban infectados con el virus que
causa el COVID-19. Los hallaz-
gos del estudio se publicaron
en JAMA Network Open.

El 56% de las personas contagiadas con
Ómicron no sabían que estaban infectadas

dió con un mensaje en el que consi-
dera que el “lenguaje inclusivo” es un
conjunto de estrategias que tienen
por objeto evitar el uso genérico del
masculino gramatical, “mecanismo
firmemente asentado en la lengua

y que no supone discriminación

sexista alguna”.

“No hay que sospechar que la doc-
trina se vaya a cambiar ni cabe espe-
rar que se hagan recomendaciones
sobre cambios en el lenguaje. La
RAE no hace políticas legislativas,
sino que simplemente explica cómo
hablan la mayoría de los hablantes y

recoge las normas”, apuntó San-
tiago Muñoz Machado, director de la
Institución en otras oportunidades al
ser consultado por el lenguaje inclu-
sivo.

Además consideró que su uso “com-
plejiza la lengua tanto como su en-
señanza” y afirmó que “no
contribuye a señalar la igualdad de
los sexos sino que, por el contrario,
sugiere la existencia de una rivali-
dad y no de un encuentro funda-
mental y profundo entre ambos”.

Fuente: A24

UNA MAESTRA DESAPROBÓ ALUMNOS QUE USARON LENGUAJE
INCLUSIVO Y PARA RECUPERAR LOS HIZO APRENDER LENGUAJE DE SEÑAS



Julio De Vido
criticó la nota
de Fernández 

E
l ex ministro de Planifica-
ción Federal del kirchne-

rismo criticó la “extemporánea”
nota de publicada por el presi-
dente de la Nación en la que
solidariza con la vicepresidenta
Cristina Kirchner y condenó la
“persecución judicial” en su
contra. “Sr. Presidente, su nota
es extemporánea, si fuera cierto

aceleraron en la tercera semana.
Además, tanto para este mes
como para los próximos, volverá a
tener cierta incidencia la actualiza-
ción en el precio de los combusti-
bles. En la tercera semana de
agosto, los precios de los alimen-
tos treparon 1,9%. Tanto este
rubro como la reciente suba de las
naftas, entre otros factores, volve-
rán a presionar al alza la inflación.

E
n julio, la canasta básica de
alimentos trepó un 6,3% men-

sual, ubicándose por encima de la
división alimentos medida en el
IPC. En agosto, el rubro continúa
evidenciando una tendencia al-
cista y le suma presión al nivel ge-
neral de inflación, que se ubicaría
nuevamente por encima del 6%.
Según consultoras privadas, los
distintos productos relevados se

Inflación: se aceleró suba de alimentos
y ya acumulan casi 5% en agosto
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La balanza

comercial tuvo un

déficit de US$ 437

millones a pesar

del cepo 

E
n el séptimo mes del
año, las importaciones

alcanzaron los US$ 8.210
millones, con un creci-
miento del 43,7%, mientras
que las exportaciones su-
bieron apenas 7,2%, totali-
zando US$ 7.773 millones.
En los meses anteriores las
ventas al exterior venían
creciendo a un ritmo de
20% mensual aproximada-
mente. Del incremento total
de US$ 2.425 millones en
las importaciones, la ener-
gía absorbió US$ 1.368 mi-
llones, donde se duplicó el
precio de los productos ad-
quiridos, mientras que las
cantidades aumentaron un
50%.

lo que usted manifiesta nunca
hubiera designado a Marcela
Losardo como Ministra de Justi-
cia, su nota es como el título del
libro de Soriano: triste, solitaria
y final”, escribió De Vido en
Twitter.

Martes 23 de agosto 2022

https://anaallende.com.ar/
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Cristina Kirchner respondió al 
pedido de condena con acusaciones 

a los fiscales y la oposición

L
a vicepresidente Cristina Kir-

chner realizó una defensa más

política que jurídica durante casi

una hora y media como respuesta al

pedido de condena realizado por los

fiscales Diego Luciani y Sergio

Mola en el caso que investiga presun-

tas irregularidades en la concesión de

obra pública a Lázaro Báez en la pro-

vincia de Santa Cruz.

Luego de reiterar que a su entender el

juicio es nulo porque los hechos ya se

habían juzgado en otras instancias, la

ex jefa de Estado acusó a los repre-

sentantes del Ministerio Publico de se-

guir “un guión”, “una ficción”, creada

por la oposición y por medios de co-

municación.

s   s   s
“Nada de lo que dijeron fue pro-

bado. No solamente no fue pro-

bado, sino que además se

comprobó que era exactamente al

revés de lo que decían. Y lo pudi-

mos ver con los testimonios de los

propios testigos citados por el fis-

cal”, introdujo Cristina Kirchner en un

discurso transmitido en vivo desde su

despacho del Congreso.

El fiscal Diego Luciani fue blanco de

las fuertes críticas de la Vicepresi-

denta Cristina Kirchner

Después de recordar que el ex funcio-

nario macrista Fabián “Pepín” Rodrí-

guez Simón continúa prófugo de la

Justicia y contraponerlo a su actitud y

a la de otros dirigentes peronistas in-

vestigados en causas judiciales, Cris-

tina Kirchner aludió a los mensajes de

texto utilizados por los fiscales Luciani

y Mola para probar su vínculo con el

empresario de la construcción Lázaro

Báez.

s   s   s
De acuerdo a la interpretación de los

fiscales, las conversaciones extraídas

legalmente del teléfono celular del ex

secretario de Obras Públicas José

López prueban no sólo los beneficios

a los que accedió Lázaro Báez como

presunto socio ilícito de Cristina Kir-

chner, sino también una maniobra

para “limpiar todo” luego de la victoria

de Mauricio Macri en las elecciones

presidenciales de 2015.

“Mi sorpresa cuando ingreso a las 9

mil páginas es que Lázaro Báez, que

sería socio o asociado ilícito mío, de

José López, del arquitecto De Vido y

de no sé quién más, tiene un mensaje

el 8 de octubre de 2014, otro entrante

en julio de 2015 y uno del 1° de di-

ciembre de 2015″, aseguró.

Como contraste, la Vicepresidenta

leyó una larga lista de diálogos de

López con los empresarios de la cons-

trucción Nicolás Caputo y Eduardo

Gutiérrez, también adjudicatarios de

obras públicas durante su mandato al

frente del Poder Ejecutivo. Al leer uno

“La Justicia nunca se

interesó en investigar el

origen de los 9 millones

de dólares que el ex 

secretario de Obras 

Públicas López intentó

esconder en un con-

vento”. La vicepresi-

denta asoció los fajos

termosellados encon-

trados en los bolsos al

empresario Jorge Sán-

chez Córdova, según

CFK, un aliado de Mau-

ricio Macri y Daniel An-

gelici en la Comisión

Directiva del club Boca

Juniors.

Del descargo de Cristina 
Kirchner, completo

Cristina Kirchner durante su exposición desde el Senado (Foto: captura de imagen)

https://www.youtube.com/watch?v=fUABdQN0IgM
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de esos intercambios, CFK ironizó:

“La que me siento muy boluda soy

yo”.

s   s   s
Caputo además de ser uno de los em-

presarios de la construcción más im-

portante del país, es reconocido por el

ex presidente Mauricio Macri como “un

hermano de la vida”. Además, man-

tiene relaciones fluidas con el jefe de

Gobierno de la Ciudad, Horacio Rodrí-

guez Larreta. Gutiérrez es una de las

cabezas del Grupo Farallón, otra com-

pañía dedicada al mismo rubro.

“El trato de familiaridad con Nicky

Caputo y con Eduardo Gutiérrez no

la veo con ningún otro. Yo no consi-

dero que la amistad sea un pecado,

pero quien ha considerado que esto

es delito son los fiscales Luciani y

Mola. ¿No les llamó la atención esta

familiaridad a los fiscales y a los

jueces?”, se preguntó Cristina Kir-

chner.

s   s   s
Los mensajes presentados incluyen

diálogos sobre trámites y pagos vincu-

lados a obras públicas. Pedidos de en-

cuentros y comidas, además de

algunas cuestiones personales que

denotan cierta cercanía en el trato.

“No estoy horrorizada, sólo estoy

marcando cuáles son los criterios

de Luciani y Mola”, resaltó la Vicepre-

sidenta para contraponer la pondera-

ción de la prueba realizada por los

integrantes del Ministerio Público Fis-

cal durante el juicio oral.

Cristina Kirchner también hizo hincapié

sobre un mensaje del ex presidente de

la Cámara Argentina de Construcción,

José Chediak, que insistió en pedirle

un encuentro a José López para ha-

blar del “tema presupuestario” y del

bono “asfaltos”.

s   s   s
Además, aseguró que la Justicia

nunca se interesó en investigar el ori-

gen de los 9 millones de dólares que el

ex secretario de Obras Públicas López

intentó esconder en un convento. La

vicepresidenta asoció los fajos termo-

sellados encontrados en los bolsos al

empresario Jorge Sánchez Córdova,

según CFK, un aliado de Mauricio

Macri y Daniel Angelici en la Comisión

Directiva del club Boca Juniors. “Co-

modoro Pro no lo investigó. No lo

hicieron porque no les convenía:

¡Los 9 millones de dólares que le

pagaron al Secretario de Obra Pú-

blica era de ellos, los macristas! No

tengo dudas. ¿Ahí no hubo asocia-

ción ilícita?”, disparó.

Luego, llegó el pico de máxima tensión

cuando Cristina Kirchner asoció las

causas judiciales en su contra con los

12 años de gobierno encabezados por

ella y por su marido, ex presidente fa-

llecido Néstor Kirchner.

s   s   s
“Este partido judicial no sólo nos estig-

matiza a nosotros, los peronistas, los

kirchneristas, los nacionales, los popu-

lares, como quieran llamarnos... sino

que los va a proteger a ellos, porque

los está protegiendo”, introdujo.

Y arremetió: “No sabemos donde

están los 45 mil millones de dólares

del Fondo Monetario, pero acá no

pasa nada; no sabemos del soterra-

miento, no pasa nada”.

“Es más: se comprueba que Mauri-

cio Macri siguió, hizo inteligencia a

los familiares del ARA San Juan, la

tragedia mas grande que tuvo la Ar-

mada Argentina en tiempos de de-

mocracia. Está demostrado con

videos, con fotografías, con todo y

sin embargo lo sobreseen. ¿Quién

lo sobresee? El arquero del Liver-

pool, el arquero del mismo equipo

que juega en Los Abrojos, con el

presidente de este tribunal, que es

Giménez Uriburu, con Luciani, que es

el fiscal. Ellos son y a ellos los prote-

gen y no les va a pasar nada”, conti-

nuó.

Una vez finalizada la

exposición, Cristina

Kirchner salió a uno

de los balcones del

Congreso a saludar a

la militancia y a los di-

rigentes que se movili-

zaron para apoyarla.

“¡Los 9 millones de

dólares que le pagaron

al Secretario de Obra

Pública era de ellos,

los macristas! No

tengo dudas. ¿Ahí 

no hubo asociación 

ilícita?”
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El Liverpool es un equipo de fútbol

amateur que integran el fiscal Luciani y

el presidente del tribunal que juzga a

CFK, Rodrigo Giménez Uriburu, quien

se desempeña como arquero. Este

combinado participó de torneos que se

jugaron en Los Abrojos, la quinta fami-

liar del ex presidente Macri. Por esta

razón, la defensa de la Presidenta re-

cusó sin éxito a los funcionarios judi-

ciales que llevan adelante el juicio oral

y público.

“¿Saben qué? A los que sí les pasan

cosas es a los argentinos, que no tie-

nen guita, que no les alcanza nada por

el endeudamiento que tuvimos y por

cómo destruyeron lo que durante 12

años pudimos construir. Ningún argen-

tino puede decir que no se vivía mejor

que ahora. Y que no había vivido

mejor que nunca hasta ese momento.

Por eso pide el fiscal 12 años. Son los

12 años del mejor gobierno que tuvo la

Argentina en las últimas décadas. El

de Néstor Kirchner y el de los dos

mandatos”, describió.

s   s   s
“¿Por qué nos piden 12 años: uno por

la memoria, otro por la verdad, otro por

la Justicia, otro por el Fondo, otro por

las AFJP, otro por YPF y Vaca Muerta,

otro por el salario de los laburantes.

Por eso me van a condenar. Y les

quiero decir algo: Si naciera 20 veces,

20 veces haría lo mismo”, aseguró al

borde de las lágrimas. 

“¿Cómo voy a pensar que este es un

tribunal de la Constitución si permite

este tipo de cosas? El papá del presi-

dente del Tribunal, oficial de la Ma-

rina Giménez Uriburu, postea contra

mí en el mismo espacio del Liver-

pool. Pero no solamente eso: fue di-

rector de protocolo de Leopoldo

Galtieri y de Bignone. ¿Qué me van

a decir? ¿Que el hijo del que fue

edecán o director de protocolo de

los dos dictadores más terribles me

va a absolver? Por favor, si deben

estar poniéndose cuchillo y tenedor y

una servilleta alrededor... No me im-

porta”, sentenció.

s   s   s
“¿Quieren tomarse revancha de qué?

Si cuando fueron juzgados tuvieron

jueces imparciales como nunca hubo

en la República Argentina y no se les

dijo que eran ninguna asociación ilí-

cita. Esta es la diferencia. ¿A quién

quieren chamuyar con estas cosas?

Yo milito desde muy joven y corrí ries-

gos mayores, porque te mataban o te

metían presa, era otra cosa... Haber

entrado en la historia por nuestros go-

biernos me llena de orgullo. Pero me

preocupa algo: esto no tiene efecto

sobre mí, pero sí sobre el resto de la

dirigencia política, porque la disciplina.

Los funcionarios tienen miedo de fir-

mar y es natural. Esto disciplina a la

clase política para que nadie se anime

a hacer dos veces lo mismo”, cerró.

“A los que sí les pasan

cosas es a los argenti-

nos, que no tienen guita,

que no les alcanza nada

por el endeudamiento

que tuvimos y por cómo

destruyeron lo que du-

rante 12 años pudimos

construir. Ningún argen-

tino puede decir que no

se vivía mejor que ahora.

Y que no había vivido

mejor que nunca hasta

ese momento”.

“Las denuncias son 
un juicio al peronismo”

L a vicepresidenta Cristina Fer-

nández de Kirchner saludó

desde el balcón del Senado a

los militantes que se congregaron

en las inmediaciones del Congreso

para seguir el discurso que pronun-

ció frente a las acusaciones y las

pruebas incorporadas por los fisca-

les en el alegato pronunciado en el

último tramo del juicio por el pre-

sunto direccionamiento de la obra

pública en Santa Cruz.

La expresidenta y actual titular de

la Cámara alta se asomó durante

varios minutos al balcón de su ofi-

cina para saludar a los cientos de

manifestantes que se agolparon en

la vereda de la avenida Callao, a la

altura de Hipólito Yrigoyen, para

expresarle su apoyo.

Desde el balcón, Cristina arengó a

sus seguidores a cantar la marcha

peronista luego de su exposición,

transmitida en directo desde las

redes sociales, y en la que aseguró

que las denuncias en su contra son

“un juicio al peronismo” y no sólo a

su persona. 

Tras solicitar el famoso cántico, 

Cristina empezó a corearlo y gesti-

cular fervientemente a modo de di-

rectora de orquesta y a festejar el

canto ante sus seguidores.
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Invertirán más de U$S100 millones para la 
construcción de dos parques solares en San Juan
L

a empresa Genneia presentó

nuevas inversiones en la provin-

cia por 110 millones de dólares

para la construcción de los parques

solares Sierras de Ullum y Tocota III,

totalizando una inversión de más de

200 millones de dólares en la provincia

que incluye el Parque Solar I, II y III. 

El anuncio fue hecho en presencia del

gobernador Sergio Uñac y el vicego-

bernador Roberto Gattoni por el presi-

dente de Genneia, Jorge Brito; el

director, Cesar Rossi y el CEO, Ber-

nardo Andrews.

Uñac destacó la ampliación de la ma-

triz productiva de San Juan y aseguró

que “el Estado debe ser un facilitador

de situaciones”. En ese sentido des-

tacó al sector privado sanjuanino por

trabajar y sumar actividades.Respecto

a las energías renovables consideró

que San Juan es la provincia con

mayor cantidad de parques solares y

la que más energía le brinda al Sis-

tema Nacional.

A su turno, Bernardo Andrews, destacó

las garantías institucionales de San

Juan y habló sobre la evolución de la

empresa en la última década. En ese

sentido aseguró que la firma invirtió

1200 millones de dólares en energías

renovables y contó la evolución tecno-

lógica de los paneles solares. “En

estos 3 parques hay 279 mil paneles.

Hoy construimos el Sierras de Ullum

con la mitad de los paneles y son bifa-

ciales. A través del impacto en el suelo

generamos energía adicional con pa-

neles que nos permiten absorber ener-

gía solar de ambos lados”. Además

agregó que “estos parques solares son

un hito muy relevante, Genneia sería

la primera compañía de Argentina en

llegar a 1 giga de energías renova-

bles”.

A su turno, Jorge Brito puso de relieve

las herramientas que San Juan brinda

al desarrollo privado. “Nos dieron todo

lo que el sector privado necesita para

invertir, por esta razón es que después

de haber inaugurado 82 MW con 100

millones de dólares decidimos ir por

otra inversión superior a los 100 millo-

nes de dólares y por eso iniciamos en

Sierras de Ullum”.

Luego, destacó las condiciones natu-

rales de la provincia y dijo que “San

Juan tiene un potencial único en el

mundo por su clima y las condiciones

institucionales que valoramos mucho y

por eso continuaremos invirtiendo

aquí”.

Finalmente, destacó el impacto posi-

tivo en el medioambiente de las inver-

siones en energías renovables y

aseguró que “los principales países

del mundo hablan de soberanía ener-

gética. Cada vez que en San Juan

salga el sol vamos a saber que en ese

momento Argentina estará ahorrando

dólares que son indispensables para

nuestras reservas porque cada vez

que producimos energías renovables

estamos ahorrando dólares de impor-

tación de energía”.Jorge Brito, presidente de Genneia y el CEO de la empresa Bernardo Andrews

NOTA DE TAPA

Las autoridades de la  provincia, encabezadas por

Uñac y de Genneia con su presidente Jorge Britos

El nuevo Proyecto Solar

Fotovoltaico Sierras de

Ullum, situado junto a los

parques Ullum I, II y III,

tendrá una capacidad

instalada de 78 MW y es

equivalente al abasteci-

miento de energía de

50.000 hogares.
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E
cogas informó que se ha de-

tectado una importante dismi-

nución en la presión del

suministro entre la plata compresora

de Mendoza y la planta reductora de

ingreso a la ciudad de San Juan.

Según la empresa, la causa sería

“posiblemente por un desperfecto o

rotura del ducto”. 

Los equipos técnicos de la empresa

se abocaron inmediatamente al

diagnóstico del problema para esta-

blecer qué acciones y reparaciones

deberán realizarse. Mientras tanto y

para sostener la performance del

sistema, se ha procedido a restringir

el abastecimiento de gas a indus-

trias de la provincia de San Juan. 

Se solicitó especialmente a los

usuarios residenciales del servicio

de gas de la provincia de San Juan,

restringir al máximo posible su con-

sumo para garantizar la integridad

del sistema. La empresa aseguró

que “mantendremos informados a

los usuarios a través de los medios

de comunicación locales y a través

de la cuenta oficial de Twitter de la

Empresa @ecogasarg”

Disminución de presión de suministro de 
gas natural en la provincia de San Juan
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Comenzaron a multar a comercios que
no tienen precios expuestos en vidriera

E
l rector de la Universidad Nacional de

San Juan, Tadeo Berenguer, llamó a

concurso para cubrir el cargo de director

de la Escuela de Comercio Libertador General

San Martín, una de las tres instituciones preu-

niversitarias que cuentan con gran prestigio

dentro de la Provincia. La convocatoria se da

luego de la jubilación de Graciela Putelli que

estuvo por años a cargo de la dirección, y que

se fue en abril último. La inscripción a aspiran-

tes será en horario de 8 a 12 desde el día 29

de agosto próximo hasta el 6 de septiembre.

Llaman a concurso para 
dirigir la Escuela de Comercio

Comienza la 

construcción de 

laboratorios de

cannabis medicinal 

S
e trata por un lado, del La-

boratorio de Control de Ca-

lidad que se emplaza en el

predio de INTA San Juan. Su

tarea será fundamental en el en-

tendimiento del derivado como

un producto medicinal, ya que los

resultados que arrojan los estu-

dios deciden la terapéutica que

tendrá sobre determinada enfer-

medad, es decir, la dosis reco-

mendada. Por otro lado, dado el

avance y evolución del proyecto

inicial y las posibilidades de mer-

cado que reviste la actividad,

desde CanMe se avanza en el di-

seño de un Laboratorio de Pro-

ducción que aúne los cultivos

propios de la empresa, siguiendo

las normativas dictadas por

ANMAT y otras normas de cali-

dad internacionales.

D
aniel Pérez, subdirector del

organismo que controla a

los comercios, dijo que en

las inspecciones realizadas, se han

encontrado muchas irregularidades

y se han labrado actas de infrac-

ción, por lo que han salido multas

por falta de exhibición de precios y

por cobro de adicionales en el pago

por tarjeta. En este sentido, Pérez

afirmó que un comerciante que es

encontrado en esta falta termina

pagando una multa que llega a los

30 mil pesos.

Tadeo Berenguer

https://api.whatsapp.com/send?phone=5492645021384
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Descartan que por ahora se autorice 
un aumento en el pasaje de colectivo

E
l presidente de la Federación Econó-
mica, Dino Minozzi, dijo que las pymes
se encuentran en desventaja a la hora

de negociar con las denominadas empresas
prebendarías y formadoras de precios ante el
Gobierno nacional y, en menor medida, al pro-
vincial. Esto genera que muchas veces que los
acuerdos logrados no sean representativos
para todo el ámbito empresarial, dijo Minozzi.
Según lo trascendido en medios nacionales, el
Ministerio de Economía de la Nación está estu-
diando proponer la entrega de dos bonos de
$15.000, para los trabajadores, pero desde la
Federación Económica aseguran que no po-
drán afrontar ese costo. 

Empresarios locales aseguran no 
poder pagar un bono a sus empleados

En septiembre 
siguen con la 
repavimentación
del centro

E
l Intendente Emilio Bais-
trocchi, dijo que la obra se
hace a través de un conve-

nio con Vialidad Provincial y en
septiembre debería estar comen-
zando. La repavimentación pro-
gramada, comenzará entre Las
Heras y Urquiza y cuando se ter-
mine ese tramo se continuaría
sobre calle Córdoba, sostuvo el
jefe comunal. La obra completa
abarca más de 30 mil m² de ave-
nida Ignacio de la Roza desde
Mendoza a Urquiza con una in-
versión de $108 millones. Para
ello se hace estudios previos de
losas, demolición o restitución de
las mismas, sellado de juntas y
colocación del carpetín de 2.5 cm
para unificar la superficie. Luego
se coloca la carpeta final de as-
falto, de 4 cm.

L
o dijo el ministro de Gobierno,
Alberto Hensel, quien señaló
que hoy, es decisión del go-

bierno no incrementar el valor del
boleto. La confirmación llegó des-
pués de que la semana pasada co-
menzara a circular el pedido del
sector empresarial de aumentar el
boleto a partir de la inflación que
golpea al sector. El funcionario sos-
tuvo que ha mantenido una reunión
y analizado los costos más impor-
tantes que afectan el sistema que
es valor del combustible y las pari-
tarias salariales para los trabajado-
res del sector. “Estamos tratando

de llevarlo de la mejor manera posi-
ble sin destinar más fondos de los
que ya se destinan”, señaló Hensel. 

Dino Minozzi

Emilio Baistrocchi

Alberto Hensel

https://api.whatsapp.com/send?phone=5492645021384
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D
eclarando como objetivo “la

promoción de una mejor

forma en la rendición de la

cuenta gubernamental para brindar

credibilidad y transparencia”, se

crea en el 1992 por Ley Nacional  n°

24.156  la Auditoria General de la Na-

ción (GEN), que adquiere rango cons-

titucional con la reforma de 1994

(art.85).

s   s   s
La Auditoria General de la Nación

es un organismo estatal, con auto-

nomía respecto a los distintos po-

deres del estado, que trabaja en

vinculación con el Poder Legislativo

Nacional,  con la funciones de: 

a) Asistir técnicamente  al Congreso

en su tarea  de efectuar el control

externo de la Administración Pu-

blica y;  b) Controlar directamente

al Sector Publico.

s   s   s
La primera función refiere al control

externo sobre la Administración pú-

blica (patrimonial, económico y finan-

ciero) que debe hacer el Congreso

previo a la inversión o gasto (cuando

aprueba el presupuesto), concomi-

tante (cuando interpela a algún funcio-

nario) o  posterior (cuando aprueba o

rechaza cuenta general del Ejercicio).

Para cumplir con esta función el Con-

greso está obligado a apoyarse en los

dictámenes de la AGN. Estos dictáme-

nes deben ser  Públicos y de fácil ac-

ceso.

s   s   s
La segunda refiere a la responsabili-

dad  de control sobre todo el sector

Público (3 párrafo articulo 85 CN) y al-

canza a la legalidad, y gestión de toda

la actividad de la administración pu-

blica en tanto represente una inversión

o gasto por parte del Estado. Tiene

por finalidad detectar daño a la Ha-

cienda pública. Esto incluye verificar

que los gastos están conforme al pre-

supuesto, o por ejemplo controlar que

se ejecuten correctamente los progra-

mas de cualquier área publica o pri-

vada, que cuentan con financiamiento

del Estado.

s   s   s
La AGN debe intervenir necesaria-

mente en la aprobación de toda

cuenta sobre gastos o inversión pú-

blica y puede auditar a cualquier or-

ganismos público centralizado o

descentralizado,  como así también

organismos autárquicos o socieda-

des con participación del Estado y

entidades de derecho privado que

perciben, gastan o administran fon-

dos públicos nacionales.  Aunque en

principio no se extiende a las provin-

cias, tienen potestad de control sobre

los gastos efectuados con fondos que

reciben por coparticipación. 

s   s   s
La AGN  se expresa a través de infor-

mes. Según la Constitución,  la inte-

gración se determinara por  ley del

Congreso, pero no habiéndose sancio-

nado aún, se sigue aplicando la ley de

creación (24.156) que establece que

se conformará con siete “auditores ge-

nerales”, tres designados por la Cá-

mara de Senadores, tres por la de

Diputados. El presidente por acuerdo

de ambas Cámaras a propuesta del

Partido Político de la oposición con

mayor representación en el Congreso

(CN).

s   s   s
La Auditoria es mucho mas que lo que

hemos brevemente compartido, y nos

parece de gran importancia conocer y

visibilizar sus funciones, recordar tam-

bién que coexiste con otros organis-

mos de control del gasto publico,

como la Sindicatura General de la Na-

ción (SIGEN).

s   s   s
Para terminar, podemos hacer el ejer-

cicio de contrastar las funciones de

este órgano de control y el objetivo de

su creación de “brindar credibilidad y

transparencia” que lo hacen valioso,

con la información que a diario se pu-

blica sobre casos de incorrecto, irregu-

lar y hasta ilícito uso de los Recursos

del Estado. 

s   s   s
No parece difícil  concluir en que

aún hay camino por andar y mejorar

para lograr ese objetivo.

Por Alejandra 

Dománico* 

(*) Abogada, delegada 
provincial de la Asociación 

de Mujeres Jueces de 
Argentina, juez de Paz letrada,

integrante de la comisión directiva de
Conciencia San Juan

DERECHO

Auditoría General de la Nación
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ESPECTÁCULO MUSICAL 

Tango en el Auditorio

A
diós Nonino y Oblivion de
Astor Piazzolla, Responso
de Aníbal Troilo y Gricel de

Mariano Mores serán algunas de
las obras que interpretarán en el
escenario del Auditorio Juan Victo-
ria. Esto, porque se pondrá en es-
cena el espectáculo musical
llamado “Concertango”.
Los temas serán interpretados por
el cantante Ricardo Bazzetti, reco-
nocido artista popular a nivel nacio-
nal e internacional, destacándose
los 17 años en la formación de “Los
Indianos”. Además estará Hugo Fi-

gueroa, en guitarra clásica y eléc-
trica, Profesor de Guitarra graduado
de la UNSJ y con amplia trayectoria
en diversos grupos de música po-
pular. También participará del con-
cierto David Molina, extitular de la
cátedra de contrabajo y ex solista
de la Orquesta Sinfónica de la
UNSJ, también con amplia expe-
riencia en otros ámbitos.
A ellos se sumará la pianista Ma-
riana Montañez, estudiante avan-
zada de la carrera de piano en la
UNSJ, con trayectoria artística
como solista y en música de cá-

mara, y que hace su debut en el gé-
nero del tango. Junto a ella actuará
Alex Zuzuk, violinista, suplente con-
certino de la orquesta universitaria
e intérprete notable en diversos ám-
bitos. También estará en el escena-
rio Juan José Olguín en
bandoneón, arreglos y dirección
musical completa este excelente
grupo musical.
El espectáculo se realizará el jue-
ves 25 de agosto a partir de las
21.30hs. Las entradas cuestan 300
pesos y están a la venta en tuen-
trada.com.

L
a obra teatral “Deste-
rrada” subirá a escena
en la Sala Auditórium del

Teatro del Bicentenario.
La puesta se llevará a cabo
este 24 de agosto a las 21,30.

Esta obra se presentará en el
marco del ciclo de teatro inde-
pendiente en espacios públi-
cos, llamado “Obras Públicas.

De este modo, el Teatro del Bi-
centenario se suma a la pro-
gramación de este ciclo que es
organizado por el Instituto Na-

cional de Teatro, cogestionado
por el Ministerio de Turismo y
Cultura de la provincia.

El objetivo de esta propuesta
es promover el teatro en los
espacios públicos como un
lugar de encuentro para la co-
munidad.
Cabe destacar que la próxima
obra será “La lechera”, el 31
de agosto, también en la Sala
Auditórium.

Las entradas pueden conse-
guirse en tuentrada.com.

CULTURA

LEY DE MECENAZGO

Financian proyectos 
culturales

TEATRO

“Desterrada” en el Bicentenario

A
caba de lanzarse la primera convocatoria a
Proyectos Culturales de la Ley provincial de
Mecenazgo que estimula e incentiva la par-

ticipación privada en el financiamiento de proyectos
culturales. 

La Ley de Mecenazgo surgió de un anteproyecto
en el que se venía trabajando y que durante el
Acuerdo San Juan tomó fuerza permitiendo que
sea sancionada en diciembre del 2020. La misma
es una herramienta de promoción y asistencia para
el ámbito artístico.

En este marco, el primer llamado será del 22 de
agosto hasta el 23 de septiembre del 2022 y pue-
den participar personas humanas y jurídicas, que
tengan un proyecto relacionado con las diferentes
áreas del arte y la cultura que estén vinculados a la
formación, producción e investigación.

Cabe destacar que no es un subsidio directo, sino
que se crea un Régimen de Promoción Cultural de
San Juan. 
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EL DEPORTE EN FOTOS

Dos sanjuaninos clasificaron

a los Juegos Suramericanos

En el Paseo Costanero Vuelta Formosa, en la

ciudad de Formosa, se disputó la Copa Argen-

tina de triatlón Elite, clasificatorio para los XII

Juegos Suramericanos Asunción 2022 que se

realizarán en la capital paraguaya del 1 al 15 de

octubre del 2022.? El sanjuanino Thomas Cas-

tañeda Maldonado ganó la clasificación general

y por ende, la clasificación para el torneo conti-

nental.

El tercero fue Lautaro Delgado, quien también

obtuvo el pase.  La modalidad fue Sprint y las

distancias recorridas fueron 750 metros de nata-

ción, 20 km de ciclismo y 5 km de trote.

equipo

que logró el noveno título de Liga Ar-

gentina. Se trata de los armadores

Sebastián Brajkovic y Mateo Boziko-

UPCN incorpora al
olímpico Cristian
Poglajen 

UPCN San Juan Voley ya transita

su temporada 2022/23 y en su plan-

tel habrá caras nuevas para defen-

der el título en la Liga de Vóleibol

Argentina. Fichó al experimentado

receptor punta Cristian Poglajen,

uno de los referentes de la selec-

ción argentina. Nacido en Morón,

Buenos Aires, en 1989, Poglajen

tiene 33 años y fue un símbolo albi-

celeste en Copas del Mundo, Ligas

Mundiales y en los Juegos Olímpi-

cos de Londres 2012, Río 2016 y,

sobre todo, en Tokio 2020 al conse-

guir el último escalón del podio.

Además, el plantel dirigido por Fa-

bián Armoa mantiene la base del

vich, del receptor punta Manuel

Armoa Morel, del central Fabián

Flores y de los líberos, Nicolás Pe-

rren y Matías Salvo.

Facundo Mora y Nazareno
Gómez, invitados a importante
prueba en Italia

Del 5 al 8 de septiembre, en el circuito de Módena,

Italia, se realizará el preselectivo de la Red Bull

Rookies Cup MotoGP. A este compromiso deportivo

han sido invitados los pilotos, Facundo Mora y Na-

zareno Gómez, quienes habitualmente corren en el

campeonato de velocidad en España.

Se trata de una prueba a pilotos representantes de

distintos países que han sido observados por los or-

ganizadores, quienes brindan una chance de ser

observados y tenidos en cuenta para la temporada

2023. 
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River vs. Defensa y Justicia,

por la Copa Argentina

La Copa Argentina confirmó la programación

de los encuentros de octavos de final que res-

tan jugarse y, en consecuencia, uno de los

partidos que ya tiene fecha es el que protago-

nizarán River y Defensa y Justicia

Se disputará el miércoles 31 de agosto, en el

Estadio Centenario de Chaco, a partir de las

21.30. Quien se imponga en el duelo elimina-

torio, se verá las caras con Patronato en cuar-

tos de final, que ya se metió entre los ocho

mejores al superar a Gimnasia de La Plata.

Miguel Borja debió
abandonar la práctica
de River por un cuadro gripal

Luego de una jornada de domingo redonda,

en la que River elevó considerablemente el

nivel y goleó a Central Córdoba, el plantel

regresó a las prácticas en la mañana de

este martes con una mala noticia para Mar-

celo Gallardo: Miguel Borja no pudo entre-

narse junto al resto de sus compañeros.

El colombiano se presentó en el predio de

Ezeiza con un cuadro gripal, al igual que

Franco Petroli, y luego de ser examinado

por el cuerpo médico se tomó la decisión de

que abandone el predio, ya que no se en-

contraba en plenas condiciones para entre-

narse.

EL DEPORTE EN FOTOS

El error del álbum del Mundial de
Qatar 2022 y un cambio histórico
que llamó la atención de los fanáticos

Como suele ocurrir en la previa a los Mundiales con

los planteles sin confirmar y algunas modificaciones

de último momento. Entre las fallas que presenta el

flamante álbum de Panini cuenta con una equivoca-

ción clave que es la fecha de inicio del torneo, ya que

los ejemplares fueron impresos antes de la confirma-

ción de que el evento iba a comenzar un día antes, el

20 de noviembre, para respetar el esquema que co-

menzó en Alemania 2006, con el local disputando el

encuentro inaugural.

Otro punto es la numeración, ya que no es de forma

correlativa, en este caso desde la 1 hasta la 638, el

total de las figuritas, sino que está numerada por

cada selección. En la Argentina si bien hubo una pre-

venta en la que se agotaron los álbumes y sobres, el

lanzamiento oficial será este miércoles.
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El Turismo Nacional disputará el próximo 6 de no-

viembre una fecha especial con pilotos invitados

en el autódromo de Buenos Aires. De cara a esta

competencia se confirmó que Agustín

Canapino estará presente como invitado de Ma-

nuel Mallo.

Agustín Canapino no será el único nombre ruti-

lante que estará ese fin de semana en el “Coliseo

Porteño”, ya que Juan Bautista De Benedictis hará

dupla con Omar “Gurí” Martínez. “Vamos a ir con

el Gurí a la de invitados. Un poco en joda me dijo

‘no pretendas resultados’. Y le dije ‘yo con que

estés y compartir el auto con vos, para mí es un

honor’”, expresó Jonito. Por otro lado, Mariano

Pernía estará con Bernardo Llaver y Fabián Yan-

nantuoni invitó al “Pato” Silva.

Los Pumas se entrenan
en Nueva Zelanda con
plantel completo

Los Pumas se instalaron en Nueva Ze-

landa e iniciaron su semana de entrena-

mientos pensando en la fecha número 3

del Rugby Championship 2022 ante

los All Blacks.

El seleccionado se medirá este sábado

ante los locales en la ciudad de Chris-

tchurch, y luego, volverán a tener acción

el sábado 3 de Setiembre en la ciudad

de Hamilton. Tras esos dos compromi-

sos, será el turno de cerrar como local

en Vélez Sarfield con Sudáfrica (el

17/10) y luego el 24 en Durban. 

EL DEPORTE EN FOTOS

Agustín Canapino correrá en una nueva

categoría del automovilismo argentino

https://api.whatsapp.com/send?phone=5492645504406
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“Me fue infiel con 
media Europa”

MICA VÁZQUEZ REVELÓ MÁS DETALLES DE 
SU VIDA CON FERNANDO GAGO EN MADRID 

M
ica Vázquez estuvo invi-
tada en PH, Podemos ha-
blar (Telefe), y realizó

varias confesiones sobre su vida sen-
timental. Aunque días atrás ya había
hablado de su noviazgo fallido con
Fernando Gago, la actriz brindó más
detalles de la convivencia que mantu-
vieron en Madrid durante cuatro años,
y fue tajante a la hora de responder el
principal motivo de la dolorosa sepa-
ración. Con ironía y desparpajo, relató
cómo fue aquel momento y la cronolo-
gía en que se cruzan las fechas del
momento en que el futbolista conoció
a su exesposa, Gisela Dulko.

s   s   s
Ante la mirada atenta de Luciano Pe-

reyra, Victoria Onetto, Pablo Alarcón,
y Markito Navaja, la ex Rebelde
Way explicó que vivió varias expe-

riencias demoledoras hasta encon-

trar a quien considera “el amor de

su vida”, su actual pareja, Geró-

nimo Klein. Primero recordó cuando
se casó con el rugbier Federico La-
rroca, y la razón que la llevó a divor-
ciarse en 2019: “Él se merecía alguien
que lo ame locamente, y yo venía ha-
ciendo un proceso de preguntarle a
mis amigas: ‘¿A ustedes les pasa tal
cosa, tal otra?’, y veía que no, que lo
que yo sentía no estaba bien; así que
un día le dije: ‘Me parece que no estoy
enamorada’, y me di fuerzas para se-
pararme pensando justamente en que
él se merecía estar con alguien que lo
ame profundamente”.

s   s   s
Más atrás en el tiempo, exactamente 

La actriz brindó más 

detalles de la convivencia

que mantuvieron en 

Madrid durante cuatro

años, y fue tajante a la

hora de responder el 

principal motivo de la 

dolorosa separación

NOTA DE TAPA



Martes 23 de agosto 2022 29

Viene de página anterior

s

“Me fue 
infiel...”

TAMBIÉN FUERON NOTICIAS

quince años antes, tuvo lugar el fle-

chazo con el ex Boca, que significó

un radical cambio de vida y una

pausa en su exitosa carrera. “Estuve

con Gago y me fui a vivir a Madrid por

él. ¡Yo siempre fui muy pasional! Me

caso, me divorcio, me voy a vivir a

España. Tenía 19 años”, reconoció en

el inicio del relato.

s   s   s
Impactado por todas sus anécdotas,

Andy Kusnetzoff le preguntó si habían

concluido el vínculo en buenos térmi-

nos, y Vázquez recurrió al sarcasmo.

“Terminamos bárbaro… No, fue una

relación difícil. Es difícil estar con un

futbolista. Por suerte en ese mo-

mento no había Instagram, sino lo

que hubiera sido…”, reflexionó, como

una antesala a las fuertes declaracio-

nes sobre las crisis que tuvieron. Ade-

más comentó que sus padres no la

apoyaron cuando les dijo que se iría a

la capital española, pero debido a la

infancia como niña actriz, y que ya

tenía la mayoría de edad, no tuvieron

alternativa más que aceptar aquella

decisión.

s   s   s
“Mis viejos me decían que no, y yo

después hacía lo que quería. Desde

los 12 años viajando con Cris Morena

con giras, imaginate”, ejemplificó. Y

luego aseguró que Gago “tenía do-

bles relaciones”, y que ella le creía

cada disculpa porque estaba comple-

tamente enamorada. “¿Y por que te

separarse?”, indagó el conductor, y la

respuesta dejó a todos atónitos: “¡Por-

que me cagó con media Argentina y

con media Europa!”.

s   s   s
“¿Con quién?”, retrucó Andy, y Mica

contestó en el mismo tono irónico:

“¿Tenes tiempo sobre cuántas

veces me engañó? 

s   s   s
Yo me enteré de algunas historias,

pero andá a saber; teníamos 19 años

y ellos de repente tienen plata,

poder, minas, y son chicos”. En un

intento por conocer las dos caras de la

moneda, Kusnetzoff quiso saber si ella

había respetado tenido otros roman-

ces en simultáneo. “Yo fui fiel hasta

un momento que medio estuvimos

un tiempo, no estábamos separa-

dos, y yo dije ‘me tengo que ven-

gar’. Fue más venganza que otra

cosa y creo que me chapé a un

pibe, nada más. Bueno, tal vez algo

más”, se sinceró.

s   s   s
“Lo importante de esto es que nunca

le guardé rencor. Siempre intenté justi-

ficarlo, y entender la cabeza de un

chico de 20 años que de vivir en un

barrio tranqui, humilde incluso,

pasar a que te grite ‘¡Gago!’ toda

una cancha”, enfatizó. Y siguió la

enumeración: “Ir a un boliche y que te

traigan a todas las minas que querés,

tener plata para lo que quieras, creo

que se te va la cabeza a cualquier

lado con todo”.

Finalmente, mencionó a Dulko, y ase-

guró: “El volvió y se casó, pero antes

de casarse paralelamente creo que

estuvo un ratito con las dos”. Dejando

una vez más a todos perplejos, arre-

metió: “Yo me enteré que ellos esta-

ban juntos cuando nosotros no

estábamos separados todavía. Por ahí

Gisela en ese momento tampoco

sabía que él estaba conmigo en una

relación”.

s   s   s
“Me pasó hace poco que me encontré

con una amiga de Silvina Luna, que

me dijo en modo anécdota: ‘Cuando

vos salías con Fer, él hablaba con Sil-

vina Luna al mismo tiempo para de-

cirle que estaba en Madrid, que vaya

cuando quiera’. Y ahí estaba yo tam-

bién, y ella me lo contó diciendo: ‘Sil-

vina no sé si sabía’”, sostuvo. Por más

que recordó que tuvieron un reencuen-

tro con Gago muchos años después

donde él le pidió perdón por los erro-

res del pasado, deslizó un fulminante

comentario sobre el final: “Capaz

cuando se conocieron con Gisela le

dijo: ‘Mica, una amiga, que es divina,

está conmigo en España’; total yo

solo estaba ahí hace cuatro años,

cocinándole mientras dormía la

siesta para que esté bien para los

entrenamientos, que coma

sano, bueno... No sé con certeza en

qué momento se dieron el primer

beso, pero hay cuentas ahí que no me

cierran”.

"Yo me enteré de algunas 
historias, pero andá a 

saber; teníamos 19 años 

y ellos de repente tienen 
plata, poder, minas, y 

son chicos”.
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DÓLAR OFICIAL DÓLAR MAYORISTA

MONEDA                       COMPRA       VENTA
DÓLAR PROMEDIO

DÓLAR BLUE

DÓLAR BOLSA

COMPRA

COMPRA
DÓLAR  USA

EURO

REAL BRASILEÑO

PESO URUGUAYO

GUARANÍ

PESO CHILENO

LIBRA UK

YEN

YUAN CHINO

PESO MEXICANO

COMPRA

COMPRA

COMPRA

COMPRA

COMPRA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA
VENTA

VENTA

DÓLAR CONTADO CON LIQUIDACIÓN

DÓLAR TURISTA-SOLIDARIO

EURO

MERVAL

RIESGO PAÍS

ORO (Onza)

PETRÓLEO (Barril - BBL)
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CIFRAS

$138,04
$144,04

$136,38
$147,09

$135,45           $143,92

$136,75           $136,95

$135,44        $143,67

$293,00        $299,00

$138,04

$136,38

$25,55

$2,9725

$0,0186

$0,1447

$125,00

$0,5625

$19,7000

$6,5000

$144,04

$147,09

$30,28

$3,4475

$0,0258

$0,1813

$143,50

$0,6675

$23,5000

$7,9000

$292,00           $297,00

$287,82           $288,25

$298,03           $317,51

$252,07

2396

3,59%

-1,84

0,74%
u$s 1.761,40

3,77%u$s 93,78

DOLAR OFICIAL EN SAN JUAN

DOLAR BLUE EN SAN JUAN
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FALLECIERON
HOY EN SAN JUAN

Suzana Rosa Aguirre. Sus restos fueron
sepultados a las 15:30 en el cementerio
Parque Alborada.

Elizabeth Adela Carelli. Velatorio: Coche-
ría San José, Salta 424 (Sur). Sepelio:
24/08 traslado a crematorio a las 6:30 hs.

Rodolfo Contreras. Velatorio: Velatorio:
Cochería San José, Salta 424 (Sur). Se-
pelio: 24/08 traslado a crematorio a las
6:30 hs.

Domingo Ramón Larreta. Velatorio: Co-
chería San José, Salta 424 (Sur). Sepelio:
24/08 cementerio Parque San José a las 
10 hs.

Fidel Tomás Soria Saavedra. Velatorio:
sala velatoria municipal de Valle Fértil. Se-
pelio: 24/08 cementerio de Valle Fértil a
las 11 hs.

Lucas Gabriel González Monla. Velato-
rio: sala velatoria municipal de Zonda. Se-
pelio: 24/08 cementerio de Zonda a las
12:30 hs.

Agustín Barrionuevo. Velatorio: Coche-
ría Lanusse y Annecchini, Av. Rawson y
Mitre. Sepelio: 24/08 traslado a crematorio
cementerio Parque Cerro del Oeste a las
13:30 hs.

Petrona Angelina Sánchez. Velatorio:
sala velatoria municipal de Albardón. Se-
pelio: 24/08 cementerio de Albardón a las
9 hs.

obreros anarquistas italianos Nicola
Sacco y Bartolomeo Vanzetti son
ejecutados en la silla eléctrica con-
denados por robo y asesinato de dos
personas en 1920

►1942 - Comienza la batalla Stalin-
grado, entre el Ejército Rojo y tropas
invasoras de la Alemania nazi du-
rante la Segunda Guerra Mundial.
Se la considera una de las batallas
más cruentas de la historia.

►2008 - La selección argentina se
consagra campeón olímpico de fút-
bol por segunda vez consecutiva, al
vencer por 1-0 a Nigeria con gol de
Ángel Di María en la final de los Jue-
gos Olímpicos de Beijing 2008.

►El 23 de agosto de 1812 el ejér-
cito patriota a las órdenes del gene-
ral Manuel Belgrano se retira de
Jujuy en dirección a Tucumán en lo
conoce como el “éxodo jujeño”.

►1862 - Muere en Buenos Aires el
doctor Eduardo Acevedo, redactor
del Código de Comercio junto al doc-
tor Dalmasio Vélez Sarsfield.

►1897 - Es creado, por decreto del
Poder Ejecutivo de la provincia, el
departamento 9 de Julio, despren-
dido de la parte noreste de Santa
Lucía.
►1903 - Muere en Buenos Aires, a
la edad de 44 años, el escritor y pe-
riodista José Sixto Álvarez Escalada,
popularmente conocido como Fray
Mocho.
►1927 - Luego de un cuestionado
juicio y apelaciones rechazadas, los
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Ana Pereyra

Noelia Andrea
Ibazeta

Iván Federico
Goldstein

José Eugenio Ta-
magnini

Alejandro Martín

►CUMPLEN AÑOS 
MAÑANA

Iván Federico Goldstein
Noelia Andrea Ibazeta
Ana Pereyra
Armando Castillo
José Eugenio Tamag-
nini
Eduardo Alvin Oro: pre-
sidente de la Asociación

Sanjuanina de Enduro y

Rescate

Gustavo Enrique Almi-
rón: abogado, juez de
Familia 

Alberto Antonio Díaz
Alejandro Martín
Héctor Gustavo Poli-
meni: ingeniero electro-
mecánico

Víctor Hugo Díaz Vez:
médico

Salvador Fernández
Gaitano: contador
Gustavo Sabino Algaña-
raz
Orlando Bartolomé Ri-

veros: empresario
Guadalupe Giménez
Patricia Asunto: profe-
sora de Historia

Cintia Daniela Mirarchi
María Micaela Farías
Vergara
Julio Martín Zalazar: in-
geniero electrónico

Estela Argentina Bustos
María Victoria Cáliz
Greco
Eduardo Alfredo Sán-
chez
María Daniela Santalu-
cía Perelló
Ezequiel Aniceto Tinto
Gastón Ernesto Bermú-
dez
Karen Elizabeth Nehín
Ibáñez
María Cristina Moreno
Roberto Isaac Scher-
bosky
Alicia Vanesa Atencio 
Diego Rosatti
Gabriela Trigo

PELÍCULAS Y SERIES PARA NO PERDERSE

Estreno: 26 de agosto

Martes 23 de agosto de 2022

CUMPLEAÑOS
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PRONÓSTICO
PARA MAÑANA

Algo nublado
Poco cambio de 

la temperatura.

Vientos moderados

del sector Sureste.

MÁXIMA

22° 7°
MÍNIMA

Eduardo Alvin Oro:
presidente de la Aso-
ciación Sanjuanina
de Enduro y Rescate

Alberto Antonio Díaz

Gustavo Enrique 
Almirón: abogado,
juez de Familia

Armando Castillo

Némesis Título original: Samaritan
Género: Acción | Thriller
Origen: EE.UU. | 2022
Duración: 110 min.
Dirección: Julius Avery
Reparto: Sylvester Stallone, Martin
Starr, Pilou Asbæk, Moises Arias, Das-

cha Polanco, Javon Walton, Michael

Aaron Milligan.

Sam Cleary, un joven de 13 años, sos-

pecha que su misterioso y solitario ve-

cino, el Sr. Smith es en realidad un

personaje legendario que se esconde a

plena vista. Hace 20 años, el vigilante

superpoderoso de Granite City, Samari-

tan, fue declarado muerto tras una bata-

lla en un almacén con su rival, Némesis.

La gente cree que Samaritan falleció en

el incendio, pero algunos ciudadanos

como Sam tienen la esperanza de que

siga vivo. Con la delincuencia en au-

mento y la ciudad al borde del caos,

Sam se propone sacar a su vecino de su

escondite para salvar la ciudad de la

ruina.
AMAZON PRIME VIDEO



Un poco de humor

-¿Años, mi bella?
-30 ¿y vos?
-35 ¿y cómo venís de cuerpo?
-Bien, dos veces al día, a
veces me dan ganas después
del mate de la mañana y son
tres.

PROVERBIO ÁRABE
Detrás de cada mujer enojada,
hay un hombre que no tiene la
puta idea de que hizo mal
ahora.

-¿Qué te pasa Luisito? y esa
cara...si es por Día del Niño tu
padre no me pasó la cuota...
-Dejá mamá, no te preocupes.
Nos vemos el Día de la
Madre.

-Mamá, dame un consejo, no se
que hacer con José...me en-
gaño !!
-Ay mija, que te engañe tu
marido es una cosa, pero que
te engañe tu amante es im-
perdonable...

- ¿Te puedo pagar con sexo?
-¿Cómo? no disculpa, pero
necesito la plata.
-¿Seguro? lo hago muy bien...
-Basta Roberto, necesito la
plata, en serio...

-¿Tenés pareja?
-No
-¿Y andás en algo?
-En colectivo...
-Ahora entiendo...

-¿Y ese perfume tan fasci-
nante?
-Es de Natura
-Haceme tuyo...!!

-Les explicaré la diferencia
entre querer y amar.
-Bueno profesor
-Querer es cuando quieres a
alguien y amar es cuando
amas a alguien...

-Entra Jesús a un bar y todos
comienzan a reir..
-¿Por qué?
-Por la gracia de Dios.

-Ayer detuvieron a una pareja
que tenía relaciones sexuales
en la calle.
-¿Y qué pasó?
-Acabaron en la cárcel.

Diez cortitos
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Martes 23 de agosto de 2022

Lo mejor
de la web

“Me atoré con
pan...”

PARA VER EL

VIDEO, CLICK AQUI

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=170068

s
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HUMOR Por Miguel Camporro

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=170068

